



Los diez proyectos ganadores de la versión 2023 del premio, durante la premiación en enero pasado.

Elige Innovar 2024: Se abre convocatoria para premiar proyectos educativos innovadores

Se escogerán diez equipos finalistas. La postulación vence el 8 de septiembre.

“Porque la educación innovadora existe y tú la estás construyendo” es el lema de la edición 2024 del premio Elige Innovar, que reconocerá a diez equipos educativos que estén desarrollando proyectos que promuevan la innovación, de forma colaborativa e integral.

La iniciativa —organizada por Elige Educar, junto con daleProfe, el Centro de Innovación del Mineduc, Fundación Anglo American y Fundación SM, con el apoyo de “El Mercurio”— contará por primera vez con tres categorías: “Experiencia de aprendizaje integral”, que premia proyectos que fomentan el desarrollo de los alumnos; “Experiencia digital”, que destaca iniciativas que incluyan herramientas digitales en el aula, y la nueva “Experiencia de impacto comunitario”, que reconoce innovaciones que trascienden el colegio.

Cada equipo ganador recibirá una mentoría personalizada para fortalecer su iniciativa y un aporte de \$1 millón para desarrollar su proyecto. Se puede postular hasta el 8 de septiembre en eligeinnovar.cl.